



「2学期のスタートに際して」

校長 富田 忍

9月		
1	日	◆
2	月	
3	火	
4	水	
5	木	芸術鑑賞教室(演劇)
6	金	2学年PTA
7	土	土曜課外③のみ
8	日	◆
9	月	
10	火	
11	水	後期委員会編成
12	木	職業人講話①
13	金	第2回 マナーアップ ベネッセ駿台マーク模試③
14	土	ベネッセ駿台マーク模試③
15	日	◆
16	月	◆敬老の日
17	火	
18	水	
19	木	球技大会
20	金	球技大会
21	土	土曜課外③のみ 看護医療全国模試①(希望者)
22	日	◆
23	月	◆秋分の日
24	火	
25	水	
26	木	
27	金	修学旅行前健康診断 【月曜時間割】
28	土	土曜課外③のみ
29	日	◆
30	月	◆代休

37日間の長い夏季休業が終わり、2学期が始まりました。2学期は一番長い学期であり、学校行事や学習活動が充実する時期となります。一日一日を大切に、焦らず落ち着いて教育活動に取り組み、大きな成果を上げて欲しいと期待しております。

3年生は、いよいよ進路決定に向けての大切な時期です。夏休みの学習の成果を十分に活用しながら、さらに必要な科目の学力を伸ばすとともに、人間力にも磨きをかけ、進路目標の達成に向けて努力を継続して欲しいと思います。自分自身を信じて、将来に向かって一歩一歩着実に道を切り拓いてください。

2年生は、高校生活の最大行事であります、沖縄への修学旅行が10月に行われます。しっかりと準備をして、多くのことを学び、友人との絆を深める有意義な旅行にしてください。

また、1年生は、将来の生き方や就きたい職業をじっくり考え、文理選択を決める時期となります。ご家族との話し合いや適切な情報収集を行って、文理選択・コース選択を進めてください。

学年毎に取り組む内容は異なりますが、富岡高校生であることに自信と誇りを持って頑張ってください。実り多い2学期となることを楽しみにしております。

「球技大会」

生徒会顧問 八木原 零



9月19・20日の2日間で、球技大会を実施します。球技大会の目的は、「自己の体力に応じて自主的に運動する能力や態度を養うこと」、「心身の健全な発達を促し、活動力を高めると同時に、ゲームを通じて公正・協力・責任・参画などの態度を養うこと」です。勝つためにも、練習を積み、クラスの団結力を高めることが大切です。目的を理解し、怪我なく事故なく、有意義な行事にしましょう。男女ともに白熱した試合を期待しています。

「NZ 語学研修に参加して」

1年1組 斉藤 星来

私は7月25日から8月3日までの10日間、ニュージーランド語学研修に参加してきました。ネイティブの人と話したとき、知らない単語が多くて聞き取れなかったり、上手に伝えることができなかったりして自分の英語力や語彙力の低さを感じました。ですが、日が経つにつれ、だんだんと耳も慣れてきて、少しずつ話せるようになってきたので、確実に力が身についているなど実感しました。この10日間は英語力を向上させるとともに、ニュージーランドの自然を楽しむこともできて、とても充実した良い経験になりました。